

Vos questions / nos réponses

Détection THC et ses métabolites dans le sang

Par [Profil supprimé](#) Postée le 16/12/2010 19:17

Vous dites que le THC n'est détectable dans le sang que 24H maximum mais pouvez vous me dire combien de temps au maximum ses métabolites sont détectables pour un fumeur régulier (5 joints/jour).

Avec mes remerciements.

Mise en ligne le 20/12/2010

Bonjour,

Concernant la détection du THC et de ses métabolites dans le sang, la durée de positivité ne varie pas en fonction de quantités consommées. La durée **moyenne** de positivité se situera toujours entre 12h et 24h. Notez qu'il est possible, même si cela est moins fréquent, d'être positif dans le sang jusqu'à 36h après la dernière consommation, pour le métabolite THC-COOH.

Bien cordialement.
